MEMORIAS DE VIDAS PASADAS - CONTEMPLACIONES CON ATHENA, YAZHI, Y GOSIA

Published 12 August 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - Marzo 2022

Swaruu X (Athena): Por ejemplo, aquí vemos muchas peliculas humanas, por muchas razones, no voy a entrar en eso ahora. Pero algo recurrente es que unas personas llegan a vivir en una casa en la que alguna vez en el pasado hubo un asesinato o una muerte. Y eso lo vemos también como algo que ha de ser muy común en la Tierra, el vivir en una casa vieja con pasado a veces no muy bueno.

Pero la mentalidad humana es muy de que eso fue en el pasado. Que eso ya paso, y hoy en día estamos nosotros aquí.

Ahora comparandolo a lo que decíamos aquí Mari (Minerva), Yázhi y yo ayer mismo, después de ver una película, por eso saco esto. Comparen esa mentalidad humana con la que tenemos las Swa's (Swaruus).

Ni Mari, ni Yázhi ni yo vivimos en esa casa de la montaña en donde creció Swaruupapriyananda (Swaruu 2). Ninguna de las 3 ni siquiera hemos estado ahí. Sin embargo, nos molesta profundamente esa casa. Y es por memorias de vidas pasadas, ni siquiera de las nuestras. Constantemente nos soñamos o nos vemos ahí o nos imaginamos ahí, y recordamos todo el lugar con demasiado detalle.

Sabemos en donde murió Swaruu Ananda (Swaruu 1) en nuestra linea temporal hace... más de 70 años atras. Nos molesta enormemente la memoria de estar en nuestro cuarto, digo nuestro porque las 3 fuimos la de la memoria, Swaruupapriyananda. La memoria de estar ahí, o en suelos de estar en el cuarto sabiendo que en otro cuarto, por la cocina por el ventanal que va a dar al lago, nuestra mamá o nuestra antepasado murió ahí.

Entonces es un sentimiento enfermizo constante al respecto de las memorias de esa casa. Y eso es en el pasado. Que ni nos compete realmente. Sin embargo, lo vemos todo como si pasara hoy.

Es decir, todas las memorias lineales o no de vivir en esa casa, las vivencias, aventuras que tenemos en la memoria a detalle absoluto hasta de la ceniza en las lámparas de aceite. La araña saltarina peleandose con su reflejo en el marco del espejo del baño con techo transparente. El suelo disparejo, las paredes blancas que se nota la textura adentro. Los olores, el sabor del agua, las piezas de madera temporales que sostienen los vidrios del ventanal de la cocina que nunca se reemplazaron por definitivos. Todo eso y más. Todo viviendo y recordando eso con una muertita en la ventana de la cocina. Todo simultáneamente. O sea, la araña saltarina en el baño que me daba curiosidad y alegría, esta manchada por la muerta en la cocina (es que en el ventanal había una como cama larga para recostarse a ver afuera).

Pero mi largo punto es, todo pasa ahora, y más si estamos dormidas, "en el astral". No creamos separación de pasado, presente y futuro. El lugar esta manchado, siempre. Aun antes de que ocurriera eso.

Y... regresando a memorias de esa casa, siempre tuvimos como repudio a ese lugar, como que algo estaba mal ahí, y pasábamos por la noche hacia el baño con cierto "miedo" de ver en esa dirección, eso lo recordamos todas, y eso fue de niñas como Swaruupapriyananda. No como nosotras.

CONVERSACION CON YAZHI Originalmente en Español

Robert: Pregunta del seguidor: "Robert, asi como nos afectan todos los distintos pasados, tambien nos afectan los distintos futuros?"

Yazhi: Desde el punto de vista más expandido, no hay ni pasados ni futuros, solo ideas de como serían o como fueron. En si la incertidumbre de lo que vendrá o podría venir en el "futuro", el "miedo" al futuro, no viene de ese futuro mismo, sino de la idea que cada quien tiene de como podría ser ese futuro. No le temes al futuro, solo le temes a tus propias ideas. Y esas se basan en tus experiencias llamadas pasadas, desde el punto de vista lineal de tu encarnación presente.

Estrictamente hablando desde el punto de vista práctico, el pasado te afecta circunstancialmente a tu idea de como son las cosas en el ahora, y como serían o tendrían que ser en el mañana.

Solo debes cambiar tu forma de interpretar tu pasado, saliendo del modo de "no puedo" o "no me dejaron", hacia tomar control sobre tu presente. Solo debes enfocarte en lo que puedes hacer por ti hoy y no preocuparte por cosas que podrían no pasar ya que solo son tus ideas las que dictan eso.

Puedes cambiar tus ideas de tu pasado, pues ya no está. Inventarte para ti mismo un pasado diferente, para así cambiar tu mentalidad presente y así futuro también. Eso es tan válido como el sostener neciamente un pasado que según tu es la realidad objetiva de lo que fue, cuando ya no importa porque eso ya no está. Deja ir cosas que te están anclando a vicios pasados que sabes que hacen daño, como resentimientos y culpas.

Pero no olvides lo que te hicieron y aprende de lo que has hecho también, pero que no te defina porque no tiene qué definirte eso, pues ese pasado ya no está, y la única liga que sigue trayendo ese pasado que no te gusta al presente está en tu cabeza.

Aun viendo lo que los demás, como familiares, te estén constantemente recordando que fue tu pasado "real", lo puedes tomar como uno de muchos pasados, o como la idea que tienen esos familiares tuyos de lo que fue tu pasado más no el que tu te suscribes como lo que a ti te gusta como lo que a ti sería tu pasado más conveniente a tus necesidades e intereses.

Lo que te imagines como tu pasado ideal es tan válido y a la vez tan surrealista como el pasado "real" que te imponen memorias en tu cabeza y necedades familiares. Ésto porque no hay un solo pasado, sino múltiples que convergen a formar el presente, tu presente, de todas formas y eso, te guste o no, lo aceptes o no. Y si puedes imaginar algo es que en algún punto del éter espacio tiempo fue así y por igual te afecta porque son tus pensamientos, aunque sean sobre que tuviste mascotas en lejanos planetas imaginarios que tenían colas como sombrillas de colores.

No hay realidad fija, ni realidad "real" más que desde puntos de vista arbitrarios y relativos. Lo que conforma tu vida solo son ideas de todas formas. La idea de ser realistas solo es otra construcción social que no refleja la realidad objetiva cósmica universal.

Lo acepten o no los humanos, desde el punto de vista más expandido y practico a la vez es así. Solo se enfrascan en limitaciones por seguir acuerdos que son solo ideas. No leyes cosmicas.

Robert: Pero lo que estaré haciendo es simplemente alinearme a una linea de pasado que no vivi, pero que me hubiera gustado vivirla? Porque todo esta en el Eter. Ese pasado que ahora quiero crear "imaginario" ya existio, fue y es "real".

Yazhi: Si, y al alinearte con eso creas otro modo o actitúd mental que en si determina tu realidad y futuro.